



Mehr Kärnten & Osttirol

VILLACH STADT & -LAND, SPITTAL/DRAU, HERMAGOR, OSTTIROL

Foto: Fotos Agora



Neue Präsidentin denkt an den guten Zweck

SPITTAL Der Agora Club Austria 1 unterstützt in der Region Spittal Menschen in Notlagen. Jetzt erfolgte ein Wechsel an der Spitze. Sigrid Panzer übernahm das Präsidentenamt von Silvia Fister. Gleichzeitig wurde für Kinder mit erhöhtem Förderbedarf eine Unterstützung übergeben.

➤ Beliebte Pizzeria am See geschlossen ➤ Betreiber kündigte überraschend

Lokal sucht einen Pächter

SEEBODEN Das bei Einheimischen beliebte Lokal Habe d'Ehre muss sich von seinen Stammgästen verabschieden. Der Pächter, der in die Pizzeria kurz frischen Wind gebracht hatte, hat den Vertrag überraschend aufgelöst. Jetzt sucht die Gemeinde einen Nachfolger, der das Haus am See ganzjährig betreiben will.

„Seit 1. September ist das Lokal unten am See leider geschlossen. Wir hoffen, so rasch wie möglich einen Nachfolger zu finden, denn der ehemalige Pächter hatte ein gutes Konzept, das Einheimische sowie Touristen angesprochen hat“, sagt Wolfgang Kliner, Seebodens Bürgermeister, der sich derzeit intensiv mit der Pächtersuche befasst. Die Gemeinde will nach wie vor einen Ganzjahresbetrieb. „Nicht nur im Sommer, sondern auch im Winter soll man hier am See Kulinarik genießen können.“

Und dafür würde sich das Objekt optimal eignen. Denn neben der 80 Quadratmeter großen Innenfläche verfügt die Gaststätte über einen 64 Quadratmeter großen Wintergarten sowie über eine Wohnung im Obergeschoss. Die Ablöse des Inventars wäre mit dem Pächter zu vereinbaren. Alle weitere Informationen gibt es im Gemeindeamt. „Noch bis 25. September kann man schriftlich eine Interessensbekundung einbringen. Danach findet ein Hearing statt“, erklärt Kliner.

Elisa Aschbacher



Foto: Seeboden Tourismus

Die beliebte Pizzeria Habe d'Ehre in Seeboden ist derzeit geschlossen. Die Gemeinde sucht nach einem neuen Pächter.

➤ Haus wird attraktiviert ➤ Mehr Platz für Lokal

Ehemalige Diskothek wird zu Lagerraum für Pizzeria

GMÜND Nach 41 Jahren musste die Disco-Bar Coconut in Gmünd wegen Umsetzeinbußen schließen (wir berichteten). Christoph Pfeifhofer, Inhaber des Porschemuseums, kaufte das Gebäude samt Pizzeria auf. „Außen wird der Stadl komplett erneuert und attraktiviert. Das Lokal bleibt natürlich bestehen“, sagt Pfeifhofer. Die Räume, in denen man kürzlich noch das Tanzbein schwingen konnte, werden zu einem Lager für die Pizzeria nebenan umgebaut. „Meine Pächter benötigen etwas mehr Platz. Und dafür eignet sich die ehemalige Disco optimal“, so der Gmünder. Elisa Aschbacher

Elisa Aschbacher

Foto: Roland Holitzky



Die Diskothek wurde verkauft; sie wird nun ein Lagerraum.